



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Neue Radroute über die Staustufe

-Gemeinschaftsantrag der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und der Stadtratsgruppe ödp-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	08.06.2011	Entscheidung

In verschiedenen Vorschlägen wurden über die Staustufe im Westen der Stadt Querungen für Autos oder Busse vorgeschlagen, die sich aber nicht realisieren ließen. In diesem Zusammenhang stellen wir folgenden

Antrag:

Die Stadtverwaltung erarbeitet eine Fahrradroute vom Südwesten über die Staustufe nach Norden. Die Trasse wird als befestigter und ganzjährig nutzbarer Fahrradweg ausgebaut, um vor allem für den Weg zur Arbeit für Radfahrer und E-Bikes attraktiv zu werden. Für die Querung des Damms muss eine Lösung ohne große Umwege gefunden werden.

Entsprechende Mittel werden im Haushalt 2012 bereitgestellt.

Beschluss:

Stadtrat vom 08.06.2011

Mit allen Stimmen:

Der Antrag wird als Prüfungsantrag genehmigt.